



Semana del 17 al 23 de agosto de 2025

¡NO ME DIGAS QUE ÉL NO PUEDE!

PARTE 2

Salmo 103:2-5

Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar.

Durante esta semana nos hemos dedicado a hablar a nuestra mente y pensamientos sobre los hechos poderosos de nuestro Dios, y es que no es un secreto que en la actualidad vivimos en un mundo en el que la ansiedad, la depresión, la angustia, el miedo son situaciones que están a la orden del día y que el enemigo puede terminar usando para robarnos la paz que Jesús nos regaló. En los amor siguientes días tendremos más ejemplos de hombres y mujeres con luchas internas que



debieron en algún momento tomar la decisión de creer y confiar en el Dios que todo lo puede y sus vidas nos muestran lo que el Señor puede hacer. El versículo con el que iniciamos es una de las promesas más hermosas que podemos encontrar en los dichos de Jesús, el Maestro nos promete descanso a nosotros que estamos trabajados y cargados. La condición, si se pudiera decir, es muy simple: ir a él, buscarle y tomar la decisión de permanecer a sus pies. Cada día de esta semana aprópiate de lo que dice el Señor, ¿estás cargado? ve y refúgiate en sus brazos, y recuérdale a tu mente todo lo que él ya ha hecho antes, y que las cosas por las que hoy estas atravesando son una oportunidad más para ver su fidelidad en nosotros. Declaremos cada día que nuestro Dios es asombroso. ¿cómo no vamos a creer con lo que lo hemos visto hacer? Nosotros tenemos la certeza de las proezas que él hace, tenemos la seguridad de que hemos creído en el que todo lo puede. Dedicamos cada día a declarar quien es él, no lo límites a tus problemas, por el contrario, lleva tus cargas a la cruz para que él se encargue. En cada momento que lo necesites di a tus pensamientos, ¡No me digas que él no puede! Cuando tú y sabemos que él siempre puede, que lo hemos visto actuar muchas veces y que estamos seguros de que vamos a poder seguir experimentando lo que él hace. Nuestros Dios sigue siendo un Dios de mucho poder, sus milagros los vamos a seguir viendo porque él sigue siendo un Dios Asombroso.

Lunes

NO ME DIGAS QUE ÉL NO PUEDE LEVANTAR AL QUEBRANTADO

I Samuel 1:10-11,19

Ana era esposa de Elcana, no podía tener hijos y esto la hacía vivir con profunda tristeza y vergüenza; además de ser la burla de Penina, la otra esposa de este varón. Tal vez muchas veces ya había levantado esta misma oración, pero hasta el momento Dios había guardado silencio. Aún en su amargura, ella no dejó de orar. Y Jehová, en el tiempo correcto no solo le dio un hijo, el profeta Samuel, sino le dio honra, dignidad y al cumplir ella la promesa le dio un legado con más hijos de los que había podido imaginar. Durante este día recuérdale a tus pensamientos cómo él puede responder las oraciones como lo hizo con Ana, su oído siempre está atento a un corazón contrito y humillado. Hoy dile a tu mente ¡No me digas que Él no puede devolverle el gozo a mi corazón quebrantado! Ten presente que el Señor enjugará toda lagrima y que él es el único que puede ver tu tristeza cuando nadie más la ve. Aunque no tengamos fuerzas ni palabras, podemos ir ante Dios con lo poco que tenemos y nuestro Señor va a secar nuestras lágrimas, y responder con su amor y consuelo.

Martes

NO ME DIGAS QUE ÉL NO PUEDE SER MI PROVEEDOR

I Reyes 17:8-16

La historia de Elías es fascinante, no solo por las grandes proezas que este varón pudo hacer sino porque nos muestra a un hombre completamente humano quien a pesar de sus temores y angustias siempre buscó y encontró una respuesta en Jehová. El pasaje que vemos hoy nos cuenta como Dios provee aun cuando todo está dado para que no ocurra. Israel enfrentaba una sequía, los arroyos se habían secado y Elías llega a la casa de una viuda que lo único que tenía era harina y aceite para una porción para ella y para su hijo y después esperar la muerte. Al encontrarse con el profeta y decidir obedecer a lo que el varón de Dios le decía, esta mujer pudo ver como no faltó la provisión durante todo el tiempo, nos dice la palabra que ella y su casa comieron por muchos días. El alimento no escaseó en esta casa conforme a la palabra que el Señor había hablado por medio de Elías. Durante este día recuérdale a tus pensamientos como él puede ser el proveedor en medio de la necesidad, y de la misma manera que con la viuda, su hijo y Elías que no escasee nada en nuestra vida. Hoy dile a tu mente ¡No me digas que Él no puede hacer que todo sobreabunde! Cuando vivimos bajo la sombra del Altísimo podemos estar seguros y confiados que él será Jehová Jireh, el proveedor de todo lo que necesitamos.

Miércoles

NO ME DIGAS QUE ÉL NO PUEDE LIBERAR UNA MENTE CAUTIVA

Marcos 5:14-20

en los días en que Jesús estuvo con sus discípulos muchos fueron los milagros que él hizo. Jesús era especialista en ver a los ojos a las personas, reconocer su necesidad y obrar de una manera poderosa. Durante este tiempo Jesús nos está mirando y sus ojos de amor traen la paz que necesitamos para vivir. La historia de esta mañana nos habla de un hombre que vivía entre tumbas, aislado, gritando e hiriéndose, a causa de una legión de demonios que le atormentaban. Era un caso perdido, hasta que Jesús cruzó el mar solo por él, para sanarlo y devolverle su identidad. Durante este día recuérdale a tus pensamientos como él puede tener misericordia como con el hombre de esta historia y hacer grandes cosas. Hoy dile a tu mente ¡No me digas que Él no puede restaurar una mente atormentada! En este mundo en la actualidad hay personas atadas por ansiedad, pensamientos oscuros o tristeza profunda. Pero definitivamente nuestro Dios puede sanar la mente. Como con el hombre gadareno Jesús puede atravesar una tormenta por sanarnos. Hoy pidamos que él venga a nuestra vida, y sane nuestros pensamientos, emociones y temores. Él puede restaurar todo lo que está roto. Yo lo creo y ¿tú?

Jueves

NO ME DIGAS QUE ÉL NO PUEDE DARME UN COMIENZO

Juan 4:13-14 , 25-29 Y 39

La historia de la mujer samaritana es muy conocida por nosotros, Jesús se encontraba en un pozo y le pidió a esta mujer que le diera de beber. Dentro del viaje del Maestro, se había agendado un espacio para encontrarse con la samaritana, aunque ella no lo supiera. La samaritana era una mujer con un pasado que hacía que todos los de esa ciudad la señalaran. Pero para Jesús era una vida por la que había venido y ni aun su pasado iba a determinar lo que pasaría con ella. Después del encuentro con el Mesías y que él se revelará a ella como el Cristo, surgió un nuevo inicio para la vida de esta varona y nos narra la palabra que muchos creyeron en él por lo que ella testificaba. Ella venía a buscar agua a la hora más calurosa, para no encontrarse con nadie. Pero Jesús estaba esperándola y le ofreció agua viva y una nueva historia. Durante este día recuérdale a tus pensamientos como un solo encuentro con el Salvador hace que una vida rota sea restaurada y cobre su sentido nuevamente. Hoy dile a tu mente ¡No me digas que Él no puede empezar algo nuevo en mí! Jesús está haciendo algo nuevo, él nos conoce por completo y aun así nos ofrece gracia. Pidamos hoy que nos dé de su agua viva, que limpie nuestra historia, y nos ayude a vivir con propósito.

Viernes

NO ME DIGAS QUE ÉL NO PUEDE USARME AÚN DESPUÉS DE FALLAR

Juan 21:15-17

Pedro fue uno de los discípulos de Jesús que más enseñanzas nos dejó, desde su llamado, su caminar, sus pruebas más fuertes hasta la comisión final nos muestran a un hombre que a pesar de su humanidad sabía que sin Jesús nada podía hacer. Jesús había llegado a cambiar su vida y Pedro ya no concebía nada sin él. El apóstol negó a Jesús, pero la historia de hoy nos narra que después de ese triste episodio, Jesús preparó un encuentro para que Pedro recibiera un bálsamo para su vida. Pedro lo negó tres veces, él que había dicho que moriría por Jesús, falló en el momento más crítico. Pero el Señor lo buscó para restaurarlo, no para rechazarlo. Pedro pasó de ser negador a predicador. Durante este día recuérdale a tus pensamientos como él puede usar para grandes cosas a un pecador. Hoy dile a tu mente ¡No me digas que Él no puede dar propósito después del error! Digámosle al Señor que, aunque le hemos fallado más de una vez, como él restauró a Pedro, sabemos que puede levantarnos a nosotros también. Dile desde lo más profundo de tu corazón no me deseches, límpiame, y úsame conforme a tu plan.

Sábado

NO ME DIGAS QUE ÉL NO PUEDE CAMBIAR TU HISTORIA

Hechos 9:3-9 , 20-21

Pablo pasó de perseguidor a predicador. Nos dice la palabra, que él respirando aún amenazas y muerte contra los discípulos del Señor, fue al sumo sacerdote, para pedir cartas para las sinagogas de Damasco, a fin de que si hallase algunos hombres o mujeres los trajese presos a Jerusalén. Había dedicado su vida a perseguir a Jesús y a sus seguidores, pero Jesús tenía otro plan para este varón y un encuentro cambió su propósito. Si Dios lo transformó a él, también puede hacerlo con nosotros o con esa persona que parece imposible. Dios tiene planes de bien para nosotros, dejemos que él obre a su manera en nuestra vida. Durante este día recuérdale a tus pensamientos como él transforma la vida de las personas y como él no se rinde cuando hay un propósito para ti y para mí. Hoy dile a tu mente ¡No me digas que Él no puede cambiar una historia y como solo basta un encuentro genuino con el Maestro para que el propósito de tu vida se haga evidente! No nos cansemos de buscar a nuestro Dios cada día. No le demos cabida al enemigo que hable a nuestros pensamientos, por el contrario, háblale a tu mente con la palabra de vida y que tus pensamientos siempre vivan obedeciendo a Cristo. Oremos hoy porque el Señor cambié lo que nosotros no podemos cambiar. Con plena certeza di Tú puedes transformar cualquier vida.